

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design**

Band (Jahr): **32 (2019)**

Heft 12

PDF erstellt am: **18.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Landschafts- architektur

Jury



Jean-Jacques Borgeaud

1986 hat Jean-Jacques Borgeaud (62) das Bureau de Paysage in Lausanne gegründet. Daneben lehrt er seit 2006 an der Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture in Genf.



Roman Häne

Zusammen mit Silvio Spieler und Louis Wenger bildet Roman Häne (39) das Gründertrio des Kollektivs Nordost. Das Büro mit Standorten in St. Gallen und im Appenzellerland beschäftigt sich neben Städtebau, Objektplanung und Gartenkunst mit ländlich geprägten und periurbanen Räumen, vor allem in der Ostschweiz.



Sonja Müller

Zusammen mit Lars Uellendahl hat Sonja Müller (39) 2016 das Büro Meta Landschaftsarchitektur in Basel gegründet. Sie hatte Landschaftsgärtnerin gelernt und Landschaftsarchitektur studiert.



Michael Oser

Zusammen mit Daniel Baur hat Michael Oser (42) 2008 das Büro Bryum gegründet. Das Basler Büro bewegt sich zwischen konzeptioneller Stadtentwicklung und Objektplanung im öffentlichen Freiraum. Bryum hat 2008 den goldenen Hasen für den Burgfeldenpark gewonnen.



Roderick Hönig

Der Hochparterre-Redaktor und Architekt Roderick Hönig (48) leitete die Jury in Landschaftsarchitektur zum sechsten Mal.